

Des élus au chevet du climat

La Métropole Européenne de Lille organise des ateliers sur la stratégie Plan Climat à destination des élus métropolitains. Un atelier s'est déroulé en mairie d'Hallennes, le 13 novembre en présence de représentants d'une dizaine de communes des Weppes, essentiellement. Mené par Christiane Bouchart, vice-présidente de la MEL déléguée au développement durable, l'atelier a permis de dégager les priorités et/ou actions des villes en vue de rédiger le plan climat énergie métropolitain.

